

Fecha: 08-01-2026
 Medio: El Ovalino
 Supl.: El Ovalino
 Tipo: Noticia general
 Título: Los estudiantes de la región que destacaron en la PAES 2025

Pág. : 6
 Cm2: 607,6
 VPE: \$ 696.911

Tiraje: 1.500
 Lectoría: 4.500
 Favorabilidad: No Definida

En el marco de un desayuno organizado por el gobierno regional, con orgullo y alegría, los jóvenes se refirieron a sus metas y cómo se enteraron de sus respectivos puntajes. En la oportunidad, además, el gobernador Cristóbal Juliá les entregó un reconocimiento.

JAVIERA JERIA
 La Serena

Tras la publicación de los resultados de la PAES el pasado lunes, 15 estudiantes de la región fueron destacados por sus trayectorias académicas (DTE). Como parte de dicho reconocimiento, los jóvenes fueron invitados a un desayuno encabezado por el gobernador regional, Cristóbal Juliá, realizado este miércoles.

La actividad contó además con la presencia del seremi de Educación, Nicolás Pérez, y de la directora del colegio Amalia Errázuriz de Ovalle.

ACCESO A LA EDUCACIÓN SUPERIOR

Los estudiantes de la región que destacaron en la PAES 2025



Imagen de los estudiantes con sus reconocimientos, junto al gobernador regional, Cristóbal Juliá.

EL OVALINO

SUEÑOS POR CUMPLIR



Sofía Villarroel / Colegio Andrés Bello Pampa

Sofía comenta que "el día en que me enteré yo sabía que ya habían llamado a muchos y dije, 'ya, no me llamarón'. De pronto escuché mi celular y cuando contesté me estaba llamando el subsecretario. Me puse a llorar y agradecí mucho".

La joven reconoce que "había perdido la esperanza pero, de pronto, todo volvió y desde ahí todo ha sido sorpresa".

Respecto a sus intereses académicos, Sofía expresa que "quiero estudiar derecho, ojalá en la Universidad de Chile, que siempre me ha llamado la atención".



Benjamín Jorquera / Colegio Cumbres del Choapa

Benjamín califica su experiencia como "rara", pues, si bien sabía que llamaban a los altos puntajes, "fue una sorpresa. Me estaba vistiendo y casi perdí la llamada, buscando algo rápido para anotar, fue una euforia". Sobre la carrera de su interés, Benjamín señala que "estudiaré medicina. Mis dos opciones principales son la Universidad Católica o la Chile". Benjamín expresa estar muy seguro de la carrera escogida.



Matías Montecinos / Colegio Los Carrera

Matías recuerda el momento de la llamada. "Me llamaron el domingo y no respondí. Me volvieron a llamar y contesté, era la subsecretaría así que contento. Despues le conté a mi familia y se rieron porque no respondí antes", dijo.

Sobre su futuro académico, Matías menciona que "la Universidad Federico Santa María me ofreció una beca y pienso tomarla. Me iré a Valparaíso a estudiar Ingeniería Civil Mecánica".



Dante Tobar / Colegio San Joaquín de La Serena

Sobre cómo se enteró de su puntaje, Dante cuenta que "me llamaron el domingo y no alcancé a contestar, pero el día lunes ya nos pusimos felices con mi familia, ya que me da de sobra para lo que quiero". Recalca además, que tiene sus intereses académicos claros, señalando que "de chico siempre aspiré a estudiar en la Universidad Católica, Ingeniería Civil en Matemáticas. De hace tiempo que tenía el foco en eso. Las matemáticas siempre me gustaron".

En ese sentido se expresó "feliz y voy a poder desarrollarme en algo que me gusta".



Vicente Osse / Colegio Gerónimo Rendic

Sobre su puntaje, Vicente reconoce que "me esperaba buenos resultados, pero no tan buenos y cuando me llamaron quedé loco. Fue sorprendente recibir la noticia".

En cuanto a su elección de estudio, Vicente asegura que "voy a estudiar Ingeniería Civil Física en la Federico Santa María. Hace rato que tengo la decisión tomada y ahora que me ofrecieron una beca. Es totalmente seguro".



Rocío Milla / C. San José María Escrivá de Balaguer

Al momento de conocer sus resultados, Rocío menciona que "fue muy loco. Contesté por casualidad y cuando me hablaban yo pensé que era broma, incluso rechacé la invitación. Despues me hicieron pensar bien y acepté ir a La Moneda".

Sobre sus intereses educativos, Rocío quiere estudiar Derecho en la Universidad de Chile. "Lo decidí en segundo o tercero medio", afirma.

Fecha: 08-01-2026

Medio: El Ovallino

Supl. : El Ovallino

Tipo: Noticia general

Título: Los estudiantes de la región que destacaron en la PAES 2025

Pág. : 7

Cm2: 378,5

VPE: \$ 434.144

Tiraje:

1.500

Lectoría:

4.500

Favorabilidad:

 No Definida

Kara Medar / Scuola Italiana Alcide de Gasperi

Sobre su experiencia, Kara comenta que "fue super loco, fue de otro mundo, yo no lo esperaba. Yo vi mis puntajes y pensé que eran promedio, pero después me llama el seremi y me dice que fui destacada regional así que nada. Quedé contenta".

En cuanto a sus intereses, Kara menciona que "me gustaría estudiar Medicina en la Universidad Católica o sino en la Chile. Medicina es algo que yo quiero desde muy pequeña y lo tenía visto pero no sabía si me alcanzaría el puntaje".



Antonia García / Instituto Superior de Comercio

Cuando recibió el llamado de la subsecretaría de Educación, Antonia cuenta que "fue muy impresionante. Llegué a pensar que era inteligencia artificial porque la verdad es que llegar desde un liceo público a ser puntaje destacado es muy importante".

Muy segura de su elección, Antonia señala que "yo tengo bien claro lo que voy a estudiar desde pequeña. Quiero estudiar Ingeniería Civil Industrial. El problema ahora es pensar en dónde, pero yo creo que me iré a Santiago, entre la Universidad Católica y la Universidad de Chile".



Francisco Contador / Colegio Andrés Bello Pampa

Sobre su puntaje destacado, Francisco menciona que "más que sorpresa, fue un sentimiento de gratitud, porque yo siempre esperé sacar un buen puntaje en historia. La historia ha sido mi vida y yo siempre esperé llegar muy alto. Intenté pelear por los mil puntos, no se logró pero igual estoy feliz".

En cuanto a su interés académico, Francisco afirma que "lo tengo hace mucho tiempo decidido y especialmente por mi vocación humanista: quiero estudiar Derecho. Quiero estudiar acá en la región, en la Universidad Católica del Norte".



Beatriz Hellema / The International School

Beatriz relata el momento en que la llamaron una vez publicado su puntaje y cuenta que "al principio creí que era falso, pero después fue demasiado feliz e incluso cayeron unas lágrimas".

Sobre sus futuros estudios, la joven expresa que "quiero estudiar Derecho en la Católica o en la Universidad de los Andes. Hace como dos años quería estudiar Periodismo, pero Derecho me gusta más".



Bastián Mercado / Colegio Amalia Errázuriz

Sobre cómo supo que era puntaje destacado, Bastián menciona que "primero me llamaron para decirme que había sacado buenos puntajes, pero aún no sabía que era destacado, entonces igual me dormí ansioso. Después ya el lunes me liberé de la tensión y fue una buena sorpresa".

En cuanto a sus estudios, Bastián indica que "ayer postulé, ojalá quedar en la Universidad de Chile. Quiero entrar al Plan Común de Ingeniería. Aún no estoy 100% convencido, creo que es la mejor opción".



María Victoria Chacón / Colegio Amalia Errázuriz

María cuenta que recibió la noticia así: "yo presentía que me había ido bien y le dije a mi mamá que si me iba mal nadie iba a saber de mi puntaje, pero me fue bien, y ella estaba muy contenta de que saqué 1.000. Fue muy bonito la verdad".

En cuanto a sus intereses académicos, María menciona que "me gustaría estudiar Ingeniería Civil, Plan Común y después decidir a qué área irme. Si es posible en la Católica". María señala que "siempre tuve afinidad con las matemáticas entonces siempre fue por el lado de las ingenierías".



Maira Ogaz / Colegio Amalia Errázuriz

Sobre las expectativas que Maira tenía, comenta que eran buenas. "Yo me enteré el lunes a las 8, me desperté para ver los resultados porque al parecer me habían llamado y yo no contesté. Fue super emocionante, estoy muy feliz".

Sobre sus preferencias académicas, Maira cuenta que "ya postulé a la carrera de Estudios Internacionales en la Universidad de Chile. Lo decidí hace mucho tiempo y por eso estudié tanto, porque quería alcanzar el puntaje de corte".



Javiera Aguilera / Colegio Amalia Errázuriz

Cuando recibió la noticia de su puntaje, Javiera cuenta que ello "fue una gran sorpresa. Yo me encontraba en el campo y recibí el llamado, fue increíble para mí y no lo esperaba. Estoy muy contenta por tener un buen puntaje".

En cuanto a sus intereses, la joven menciona que "en mis planes está estudiar ingeniería civil industrial en la Universidad de Chile. Yo siempre quise entrar en esa universidad, pero durante la enseñanza media me di cuenta de mi afinidad con la física y las matemáticas".

Al desayuno también asistió Pía Marambio, sin embargo no quiso dar detalles al medio.